

Kreis Anhalt-Bitterfeld

Modern im Netz

[29.02.2012] Im Rahmen des Relaunch der Website des Kreises Anhalt-Bitterfeld wurden sowohl der Bürgerservice Sachsen-Anhalt als auch verschiedene soziale Netzwerke integriert.

Der Kreis Anhalt-Bitterfeld präsentiert sich seit Kurzem mit einem vollständig überarbeiteten Auftritt im Web. Gemeinsam mit dem IT- und Mediendienstleister brain-SCC waren die Anforderungen an die neue Internet-Seite analysiert und konzeptionell festgelegt worden. So wurde das Portal inhaltlich neu strukturiert und auf moderne Web-Technologien umgestellt. Die Grundlage bildet das Content-Management-System brain-GeoCMS. Des Weiteren wurde der Bürgerservice Sachsen-Anhalt integriert. Eine Besonderheit stelle auch die Schnellnavigation auf der rechten Seite dar. Bisherige Top-Themen wie Wunschkennzeichen oder Öffnungszeiten der Zulassungsstelle seien sofort sichtbar. Als weitere Neuerung bietet der Landkreis die Möglichkeit, soziale Netzwerke zu nutzen. Interessante Artikel können direkt über die Web-Seite bei Twitter oder Facebook veröffentlicht und diskutiert werden.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, brain-SCC, brain-GeoCMS, Bürgerservice, Kreis Anhalt-Bitterfeld, Web 2.0